

Distrito Escolar Unificado de Beaver Dam
Clases de Verano 2024 Escuela Intermedia

10 – 27 junio de 2024
8 – 25 julio de 2024
lunes – jueves



****No hay clases de 1 a 4 julio, 2024****

Beaver Dam High School
8:15 am - 12:15 pm Los estudiantes pueden llegar a partir de las 8:10 AM

TODAS LAS CLASES ESTÁN EN BEAVER DAM HIGH SCHOOL



Beaver Dam High School
500 Gould St (920) 885-7313

Formulario de inscripción se entrega en la oficina de la Middle School antes del 3 mayo de 2024





Clases de Verano 2024 - BDMS

Todas las clases de verano para BDMS están en BDHS.

El Distrito Escolar Unificado de Beaver Dam (BDUSD) ofrece un programa comprensivo de clases de verano a los estudiantes del área de Beaver Dam. El programa de verano de BDUSD ofrece una variedad de cursos para reforzar habilidades escolares, junto con cursos divertidos de enriquecimiento. El programa está disponible para todos niños sin importar en qué escuela están asistiendo durante el año regular, pública, parroquial/privada, o en el hogar.

Por favor repasen la información y consideren inscribir a su(s) estudiante(s) en clases de verano para aprovecharse de estas oportunidades educativas.

FORMULARIOS DE INSCRIPCIÓN SE ENTREGAN ANTES DEL 3 MAYO D 2024

Por favor haga el formulario de matriculación en *Skyward Family Access*. Animamos la inscripción en seguida para asegurar las primeras preferencias de cursos para su estudiante. Los formularios se procesan en la orden de recibirlos. Un estudiante no está garantizado recibir los cursos que pide, y, lamentablemente, un curso que no recibe un mínimo de estudiantes, se cancela.

Antes de inscribirse en clases de verano, por favor asegure que las fechas se encajan con su horario familiar de las vacaciones.

No hay clases la semana del 1 a 4 julio, 2024

Se puede dirigir preguntas a:



Katelyn Dwyer
Coordinadora de clases de verano
DwyerK@bdusd.org
920-885-7300 ext. 4302

Amanda Gehl
Registradora de BDMS
GehlA@bdusd.org
920-885-7300 ext. 3137



Información de Clases de Verano

TODAS LAS CLASES ESTÁN EN BEAVER DAM HIGH SCHOOL

ASISTENCIA: Se anima a los estudiantes asistir a clases todos los días. Entendemos que de vez en cuando una familia va de vacaciones y el estudiante tiene que faltar; por favor, infórmenos. Llame al (920) 885-7513 (High School) para reportar ausencias a Amanda Gehl. Favor de proporcionar su nombre, el nombre del estudiante, el grado y la razón para faltar. O se puede mandar un texto en español al (920) 344-5190.

VESTIDO y CONDUCTA: Cada estudiante tiene la expectativa de seguir los mismos estándares de vestimenta y conducta que sigue durante el año escolar.

CONTACTO de EMERGENCIA: Indique un número de teléfono de emergencia de alguien que NO SEA madre o padre/tutor legal (alguien que esté disponible para contestar durante las mañanas) en el formulario de inscripción. En ocasiones, podríamos necesitar contactar a alguien con respecto a su estudiante.

HORARIOS: Los horarios se envían por correo una semana antes del primer día de clases. Cursos duran 6 semanas en total. Marquen los calendarios así.

TRANSPORTE: Un estudiante recomendado de parte de un maestro por refuerzo en matemáticas y/o lectura, **pueda** calificar para autobús. Esta petición de autobús se apunta en la sección de Peticiones Especiales del formulario. También habrá una ruta de enlace que viaja entre la Middle School y la High School de ida y vuelta. Cada otra familia es responsable de arreglar el transporte para su(s) estudiante(s). La única excepción es un estudiante de educación especial, el transporte escrito como parte del IEP.

COMIDA: BDUSD tiene se asocia con USDA (Departamento de Agricultura Estadounidense) y DPI (Departamento de Instrucción Pública) con orgullo en ofrecer ambos desayuno y almuerzo para todos. Es decir, se sirve desayuno y almuerzo GRATIS a cada estudiante cada día de clases.





La Academia de Aprendizaje de BDMS (Summer Learning Academy) es para un estudiante identificado bastante bajo nivel del grado en matemáticas y/o lectura. Un padre/tutor de un estudiante identificado como candidato para estos recursos de refuerzo recibe una carta de recomendación por correo. **Si usted recibe una carta así por favor de consideración sería en inscribirse al estudiante en cursos de refuerzo durante el verano.** Sin embargo, los cursos están abiertos a cualquier estudiante con interés si hay espacio. La prioridad se da a un estudiante recomendado.

TODAS LAS CLASES ESTÁN EN BEAVER DAM HIGH SCHOOL

101 - MIDDLE SCHOOL MATH

Este curso da apoyo particular en las varias categorías débiles de matemáticas del estudiante. Abierto a todos con la prioridad a los estudiantes recomendados por un maestro.

102 - MIDDLE SCHOOL READING/ELA

Este curso da apoyo particular en las varias categorías débiles de lectura, lenguaje y escritura del estudiante. Abierto a todos con la prioridad a los estudiantes recomendados por un maestro.





Los cursos de enriquecimiento brindan actividades de aprendizaje para ampliar las habilidades de los estudiantes y enriquecer sus intereses. Estas clases tienen números mínimos y máximos de inscripción. Por favor hagan la matrícula temprano para ayudar a garantizar que su estudiante obtenga las clases que quiera.

TODAS LAS CLASES ESTÁN EN BEAVER DAM HIGH SCHOOL

201 – CRAFTS & GAMES

Papel de seda, cintas, hilo y pegatinas, ¡¡¡OOOOOH MI!!! Desde construir flores y mariposas con papel de seda o cintas, hacer escenas de mosaicos con pegatinas, crear atrapasoles o tus propias pegatinas o incluso diseñar carteles de motivación... la creatividad puede ser infinita. Muchos artículos se pueden guardar o incluso regalar como obsequios a amigos o familiares.

202 – EXPLORATION OF DANCE

¡Sumérgete en el vibrante mundo de la danza este verano con nuestra emocionante clase, Exploración de la Danza! Diseñado para bailarines de todos los niveles, este curso dinámico combina varios estilos de baile para crear una experiencia única y estimulante. Los estudiantes explorarán una amplia gama de técnicas y elementos coreográficos. Dirigidas por instructores experimentados, cada clase se centrará en desarrollar fuerza, flexibilidad y coordinación mientras fomenta la creatividad y la autoexpresión. A través de ejercicios interesantes, rutinas divertidas y actividades colaborativas, los participantes desarrollarán sus habilidades de baile y su confianza en un entorno alentador y de apoyo. Si eres un bailarín experimentado o un principiante ansioso por aprender nuevos movimientos, Exploración de la Danza ofrece algo para todos. ¡Únete a nosotros este verano y deja que la música te mueva!

203 - MAD SCIENTIST TRAINING

¡Explora el mundo que te rodea a través de la ciencia! ¿Alguna vez sentiste curiosidad por saber qué pasaría si mezclas diferentes sustancias? A través de varios experimentos con una variedad de sustancias, investigaremos diversas reacciones químicas relacionadas con sólidos, líquidos y gases, además de aprender y aplicar el método científico. ¡Esta es una excelente manera de realizar algunos experimentos y actividades prácticas en el verano!

204 - UP & MOVING

¡Levántate y muévete este verano! ¡No necesitas preocuparte por mantenerte activo si eres parte de esta clase! Cambiaremos las actividades físicas y aprenderemos formas nuevas y divertidas de incluir ejercicios ligeros en su vida diaria. Las opciones de actividad incluirán, entre otras: yoga, pilates, caminar, pesas libres, bandas de resistencia, pelota de ejercicio, gimnasia y ZUMBA. ¡Únete a *Up & Moving* para mantenerte activo y divertirte con gente nueva este verano!

205 – GAME, SET, MATCH TENNIS

Horario: 10:40 – 11:45 AM

¡Únete a nosotros para divertirte muchísimo bajo el sol de verano! Aprende nuevas habilidades de tenis, trabaja duro y haz nuevos amigos. Adecuado para principiantes y aquellos que tienen algo de experiencia con el tenis. Las actividades incluyen ejercicios de tenis, actividades de formación de equipos y juegos. Por favor ven con zapatos tenis, ropa deportiva, una botella de agua y una raqueta de tenis.



STRENGTH & CONDITIONING – FUERZA y ACONDICIONAMIENTO

Una vez más, estamos entusiasmados de ofrecer levantamiento de pesas como una oferta de cursos para nuestra programación de escuela de verano. Como en años anteriores, nos asociamos con Sports Advantage para brindar capacitación y experiencia en: levantamiento de pesas; entrenamiento de velocidad y agilidad; y acondicionamiento a nuestros estudiantes. Esta es una gran oportunidad para trabajar con una organización comprobada que tiene experiencia trabajando con atletas universitarios, así como con equipos universitarios D1/2/3 en múltiples deportes y géneros.

Los tiempos de clase se dividen según grupos diferentes. Haga la matriculación para el grupo según el grado completado en el año escolar 2023-24 del estudiante.

Tenga en cuenta: Fuerza y Acondicionamiento sigue un horario diferente al de las clases regulares de la escuela de verano.

FECHAS	3 junio – 5 agosto, 2024 (No clases 1 – 4 julio) lunes – jueves No hay clase los viernes
COSTO	Gratis

HORARIOS

Abierto 8 ^{to} Grado	8:00 – 9:15 AM	La sesión abierta está diseñada para estudiantes de secundaria (9-11). Cualquier estudiante de 8 ^o grado podrá inscribirse en esta sesión.
Solo Escuela Intermedia	9:30 – 10:45 AM	La sesión de Solo la Escuela Intermedia está diseñada específicamente para estudiantes de esta edad. Cualquier estudiante en los grados 6 a 8 puede inscribirse en esta sesión.
Solo Niñas	11:00 AM – 12:15 PM	La sesión de Solo Niñas es la misma que la Sesión Abierta, pero es solo para nuestras alumnas. Garantiza un ambiente seguro y cómodo para que estos estudiantes entren a la sala de pesas y disfruten de una experiencia agradable. Esta sesión contará con los mismos formadores que las sesiones anteriores. Esta sesión está abierta a niñas de 6 ^o a 11 ^o grado.

Online Summer School Registration

La Escuela de Verano de BDMS utilizará un formulario en línea en Skyward Family Access para la matriculación. Inicie la sesión en su cuenta de padre, y complete el formulario en línea para matricular a su estudiante en la escuela de verano. Los formularios deben completarse utilizando un navegador web. No están disponibles en la aplicación celular. Los formularios solo pueden ser completados por la familia principal que figura en Skyward.

Si no sabe/recuerda su nombre de usuario y contraseña, utilice el enlace "Forgot your Login/Password" en la página de inicio de sesión de Skyward para Beaver Dam.

Cuando inicie sesión en Family Access, verá un mensaje en la página principal que indica que hay un formulario en línea disponible para completar. Haga clic en el enlace "Fill out Online Form". También puede hacer clic en la ficha Online Forms en el menú del lado izquierdo y hacer clic en el enlace Fill Out Form del menú desplegable.



En la página del formulario, verá el formulario para completar. Si desea ver el formulario en tamaño completo en lugar de desplazarse, haga clic en View Full Screen.



Una vez que haya seleccionado sus respuestas y firmado el formulario, debe hacer clic en el botón Complete Step 1 and move to Step 2. En la vista normal, estará en la parte inferior de la página (es posible que deba expandir la ventana de su navegador para verla). Si está en la vista de página completa, estará en la parte superior del formulario.



Después de hacer clic en el botón complete step, estará en una página de confirmación final. **DEBE hacer clic en el botón SUBMIT en esta página para completar el formulario.** Si no hace clic en el botón **SUBMIT**, su respuesta no se enviará al distrito.

